

定例公安委員会の開催状況について

令和5年4月6日に、第10回定例山形県公安委員会が開催されました。議事の概要は次のとおりでした。

1 令和5年度山形県警察術科特別訓練員の指名について

令和5年度山形県警察術科特別訓練員の指名について報告があった。

委員のコメント

- 特別訓練員には、代表としての自覚を持つように指導してほしい。
- 訓練員は、将来の指導者候補として時代に合った新たな指導力、指導方法を身に付けて活躍してほしい。
- 柔道、拳銃は東北管区内でも上位の成績であり、これを機会にほかの術科の底上げも図ってほしい。

2 新築駐在所の完成について

新築完成した鶴岡警察署湯野浜駐在所について報告があった。

委員のコメント

- 機会を見て是非視察したい。
- デザインも一新された駐在所で、勤務員には新たな気持ちで頑張ってもらいたい。
- 女性警察官向けの設備が充実した環境の中で、女性の活躍も期待する。

3 新通信指令システムの運用開始について

令和5年4月1日に運用開始した新通信指令システムについて報告があった。

委員のコメント

- ストリートビューとの連動は役に立つ。特に現場目標物などの説明が困難なときに有効であると思う。
- 110番通話音声の「遡り再生機能」は全国初のシステムとのこと。緊急通報時に効果的に活用してほしい。
- 110番映像通報システムも確実に実績が出ているとのこと。新しいシステムにも期待したい。

4 寒河江市ふるさと納税制度をめぐる贈収賄事件の検挙について

寒河江市ふるさと納税制度をめぐる贈収賄事件の検挙について報告があった。

委員のコメント

- ふるさと納税制度に関する犯罪という大きな事件であるが、贈収賄事件として立件したことは、今後の教訓にもなり評価したい。

5 「新入学児童（園児）の交通事故防止強化旬間」の実施について

令和5年4月6日から同月15日までの10日間実施される「新入学児童（園児）の交通事故防止強化旬間」について報告があった。

委員のコメント

- 4月に新入学児童を対象とした交通事故防止の取組を実施することは適切であると思う。子供たちに道路を渡る際意思表示として手を上げることを徹底させてほしい。
- 春の全国交通安全運動が5月に実施されるが、それまでの間、新入学児童の交通事故防止のため、県独自の運動を実施することで、しっかり事故防止活動を行ってほしい。
- 手を上げて道路を横断する方法については、子供だけでなく、大人にも意識付けを図るよう周知徹底してほしい。